

VIENNA HOUSE
Easy
LANDSBERG

• Sleep • Eat • Meet •



*Lokale Gastfreundschaft &
cooles Design*

ENDLESS EXPLORATION • viennahouse.com



When a hotel becomes your house

Die Kunst zu leben

TAGEN. SCHLAFEN. LEBEN.

Das Hotel hat alles, was Sie sich auf einer Geschäftsreise, der Fahrt nach Süden oder einem Städtetrip wünschen. Cooles Design, herzlichen Service, klimatisierte Meetingräume und kostenfreies High-speed WLAN in allen Bereichen. An der Romantischen Straße gelegen, dem idealen Ausgangspunkt für Erkundungstouren durch das wunderschöne Landsberg und die Region.

AUF EINEN BLICK

- 103 Zimmer
- Frühstücksrestaurant im Bäckereistil mit Terrasse
- 24h-Rezeption & Bar
- Kostenfreies Highspeed WLAN & mobiler Concierge
- 4 klimatisierte Konferenzräume für bis zu 230 Personen
- 80 Pkw- & 5 Busparkplätze
- Verkehrsgünstig gelegen
- Hunde willkommen
- Kostenfreier Fahrradverleih



MEET. SLEEP. LIVE.

The hotel has everything you could want on a business trip, on your way south or on a city break. Cool design, warm service, air-conditioned meeting rooms and free high-speed WiFi in all areas of the hotel. Located along Germany's Romantic Road, this is the ideal base from which to explore beautiful Landsberg and the surrounding region.

AT A GLANCE

- 103 rooms
- Bakery-style breakfast restaurant with terrace
- 24h reception & bar
- Free high-speed WiFi & mobile concierge
- 4 air-conditioned conference rooms (max. 230 people)
- 80 car & 5 coach parking spaces
- Conveniently located
- Dogs welcome
- Free bicycle rental



• SLEEP • Eat • Meet •



EASY ZIMMER – EINFACH GUT

Lebendige Farben und lässige Möbel, kombiniert mit lokalen Motiven und kuschelig-bequemen Boxspringbetten – die Zimmer sind perfekt für jeden Aufenthalt. Highspeed WLAN, digitale Zeitungen und eine Flasche Wasser gibt es kostenfrei dazu.

EASY ZIMMER – SIMPLY GOOD

Vivid colours and casual furniture, combined with local decorative elements and comfortable box-spring beds, make the rooms perfect for any stay. Free extras include high-speed WiFi, digital newspapers and a bottle of water.

EASY ROOM PLUS – EINFACH MEHR

Easy plus Zimmer bieten noch mehr Platz, auch mit drittem Bett. Zusätzlich gibt es komfortable Lounge-Sessel und Tee oder Kaffee. Ideal für kleine Familien oder gute Freunde.

EASY ROOM PLUS – SIMPLY MORE

Easy plus rooms offer even more space and a third bed. Additional amenities include comfortable lounge chairs as well as tea or coffee. Ideal for small families or good friends.



AUSSTATTUNG

- Schreibtisch & Sofasessel
- Kabel TV
- Mobiler Concierge
- Bad mit WC, Dusche/
Badewanne und Föhn

FEATURES

- Desk & sofa seat
- Cable TV
- Mobile concierge
- Bath with WC, shower/
bathtub and hairdryer

ENDLESS EXPLORATION • viennahouse.com



When a hotel becomes your house

Sweet dreams



LOUNGE ZIMMER – EINFACH LOUNGIG

Ein flauschiges Boxspringbett, ein bequemer Sitzbereich mit Couch und Schreibtisch, dazu kostenfreies Highspeed WLAN, digitale Zeitungen und eine Flasche Wasser, das ist der Vienna House Easy Stil.

- Schreibtisch & Sofa
- Kabel TV
- Mobiler Concierge
- Bad mit WC, Dusche/
Badewanne & Föhn
- Wasserkocher sowie Kaffee
und Tee

LOUNGE ZIMMER – SIMPLY LOUNGY

A cosy box-spring bed, a comfortable lounge area with couch and desk, plus free high-speed WiFi, digital newspapers and a bottle of water – that's the Vienna House Easy style.

- Desk & sofa
- Cable TV
- Mobile concierge
- Bath with WC, shower/
bathtub and hairdryer
- Water boiler, coffee and tea



AUF WUNSCH

- Kinder- & Zustellbett
- Bügelbrett & Bügeleisen
- Wäscheservice
- Allergikerbettwäsche

UPON REQUEST

- Cot & extra bed
- Ironing board & iron
- Laundry service
- Anti-allergy bedding



VIENNA HOUSE *Easy* LANDSBERG

• Sleep • EAT • Meet •



FRÜHSTÜCKS- RESTAURANT

Frühstücken Sie wie in der Bäckerei mit knusprigen Brötchen, fruchtig-süßem Marmeladen, frischem Obst und Joghurt. Der Honig kommt vom Imker nebenan, dazu gibt es bayerische Schmankerl und feine Spezialitäten aus der Region. Genießen Sie den Morgen bei gutem Wetter auf der Terrasse.



BREAKFAST RESTAURANT

Have your breakfast like you would at the bakery with freshly baked bread, sweet jams, fresh fruit and yoghurt. The honey comes from the beekeeper next door, plus Bavarian delicacies and fine regional specialities. Weather permitting, you are invited to enjoy your morning on the terrace.

ENDLESS EXPLORATION • viennahouse.com



When a hotel becomes your house

Enjoy the tastes

BAR UND KLEINER LADEN

Der perfekt gemischte Longdrink, coole Trendgetränke und ein ordentlich gezapftes Bier – das und mehr serviert Ihnen das Bar-team rund um die Uhr. Nehmen Sie an der kommunikativen Theke Platz und tauschen Sie sich aus. Sie wollen lieber auf dem Zimmer Essen und Trinken? Dann besuchen Sie rund um die Uhr den kleinen Laden in der Lobby.



BAR AND MINI-SHOP

The perfectly mixed cocktail, cool and trendy drinks and a properly drawn beer – the bar team has got you covered 24 hours a day. Take a seat at the communicative bar area and get social. Rather have your food and drink in your room? Visit the mini-shop in the lobby at any time of day.



• Sleep • Eat • **MEET** •



ANREISE MIT DEM ZUG

- Bahnhof Kaufering (2 km) mit RE, RB und ALX Anbindung

ANREISE MIT DEM FLUGZEUG

- Flughafen München (90 km)

IN DER NÄHE

- Messe Augsburg (32 km)
- Schloss Neuschwanstein (68 km)
- Messe München (72 km)



LOCATION, LOCATION, LOCATION

Das Vienna House Easy Landsberg befindet sich 45 Minuten von Augsburg oder München entfernt, an der A96, und ist dank der vier klimatisierten Tagungsräume und leckeren Kaffeepausen perfekt für Ihr nächstes Meeting. Teambuilding? Die Karthalle für rasende Events und die nagelneue Kletter- und Boulderhalle liegen um die Ecke, eine Bootsfahrt das Lechwehr hinunter oder ein Ausflug ins malerische Kloster Andechs sind auch begehrt.

LOCATION, LOCATION, LOCATION

Vienna House Easy Landsberg is situated between Augsburg and Munich on the A96 motorway. The convenient location, together with the four air-conditioned meeting rooms and delicious coffee breaks, make this the perfect place for your next meeting. Team building? A go karting track for pure adrenaline and a brand-new climbing and bouldering hall are just around the corner. A boat tour down the weir on the river Lech or an excursion to beautiful Andechs Monastery are just as interesting.

GETTING THERE BY TRAIN

- Kaufering station (2 km) with RE, RB and ALX links

GETTING THERE BY PLANE

- Munich Airport (90 km)

NEARBY

- Messe Augsburg event centre (32 km)
- Neuschwanstein Castle (68 km)
- Messe Munich exhibition centre (72 km)

ENDLESS EXPLORATION • viennahouse.com







When a hotel becomes your house

Treffen, diskutieren und verändern

KONFERENZ-FAKTEN

- 4 klimatisierte Tagungsräume (max. 230 Pers.)
- 300 m² Konferenz- & Eventfläche
- Co-working Tisch
- Kostenfreies Highspeed WLAN
- Zahlreiche Incentive-Möglichkeiten wie Kartbahnfahren, Kletterhalle ...

| BANKETTRÄUME CONFERENCE ROOMS | m ² |  |  |  |  |
|----------------------------------|----------------|---|---|---|---|
| meeting one1 | 18,5 | 12 | 8 | 6 | 8 |
| meeting two2 | 120 | 100 | 60 | 35 | 50 |
| meeting three3 | 120 | 100 | 60 | 35 | 50 |
| meeting two2 + meeting three3 | 240 | 150 | 110 | 60 | 90 |
| meeting four4 | 25 | 16 | 12 | 10 | 12 |



CONFERENCE FACTS

- 4 air-conditioned meeting rooms (max. 230 people)
- 300 m² conference & event area
- Co-working table
- Free high-speed WiFi
- Numerous incentive options such as go kart races, climbing hall and more

